

XVII Congreso ADIAT

Creación de valor, el papel de la innovación tecnológica fue el lema del XVII Congreso ADIAT, celebrado del 30 marzo al 1 de abril, en Querétaro. En él se presentaron talleres, mesas redondas y conferencias plenarios dictadas por reconocidos tecnólogos, empresarios y funcionarios del Gobierno Federal, en torno a temas como son innovación tecnológica, sus logros y retos; administración de tecnología; propiedad intelectual; análisis y creación de valor, y formación de emprendedores.

Se analizó la situación de la educación de los emprendedores tecnológicos en México y se establecieron las bases para proponer un proyecto conjunto de capacitación entre Francia y nuestro país, que contribuya sustancialmente a la formación de emprendedores innovadores en México.

En el área de exposiciones –Expo-tecnología–, múltiples representantes de empresas, grandes y pequeñas, así como de instituciones académicas, entre ellas el IIUNAM, presentaron carteles alusivos a sus actividades o características.

Una vez más se cumplió con la misión de impulsar el diseño de políticas y acciones para elevar la competitividad en las empresas y motivar una cultura tecnológica a través de la innovación y desarrollo de tecnología, estableciendo redes tecnológicas entre los afiliados, así como con organismos semejantes a ADIAT en el mundo. También se impulsó la formación y actualización de directivos y especialistas de alto nivel en los campos vinculados con la investigación y desarrollo tecnológico, para fomentar el progreso de México.